

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Lunes 20 de Noviembre del 2023 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 212



Presidenta Xiomara Castro inaugura remodelación de la escuela “Álvaro Contreras” en Catacamas

La presidenta constitucional de la República Xiomara Castro inauguró los trabajos de reconstrucción del centro educativo “Álvaro Contreras” en el barrio El Espino, Catacamas, Olancho.

La mandataria se trasladó a esta escuela, donde suele ejercer el sufragio, luego de entregar en Talgua, en esta misma jurisdicción, 27 contratos de financiamiento a organizaciones que velarán por la protección y la sostenibilidad de las áreas protegidas.





Presidenta Xiomara Castro entregó 27 contratos de financiamiento por 68 millones para proteger zonas de

La presidenta Xiomara Castro entregó en Talgua, Olancho, 27 contratos de financiamiento por 68 millones de lempiras a entidades que implementarán los planes operativos impulsados, por instrucciones suyas, a través del Instituto Nacional de Conservación y Desarrollo Forestal, Áreas Protegidas y Vida Silvestre (ICF).

Al evento asistieron representantes de cinco municipalidades, nueve mancomunidades, 13 organizaciones no gubernamentales y tres agrupaciones comunitarias que manejarán los proyectos que conservarán y darán sostenibilidad a las áreas protegidas.

Con estos proyectos se fortalecerá la presencia institucional en áreas protegidas, se restaura los ecosistemas, gobernanza hídrica y manejo de microcuencas, puestos de vigilancia, manejo de residuo del beneficiado del café, zoo criaderos, prácticas sostenibles de pesca, sistemas agroforestales, prevención de incendios, buenas prácticas agrícolas, infraestructura, educación ambiental y ecoturismo.

gobiernosolidario.sgjd.gob.hn

Presidenta Xiomara Castro otorga ascenso de Mayor de Bomberos a Teniente Coronel de Bomberos a Ángel Romelio Fúnez Juárez

La Presidenta Constitucional de la República, Xiomara Castro De Zelaya en uso de sus facultades y en aplicación a lo establecido en los artículos 245 atribución 11 de la Constitución de la República mediante decreto ejecutivo No 56-2019, decreta otorgar ascenso de Mayor de Bomberos a Teniente Coronel de Bomberos al señor: Ángel Romelio Fúnez Juárez. La ceremonia fue precedida por el Secretario de Estado en Los despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero y el Secretario General Celso Alvarado.



Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro hace entrega de equipo e insumos a 25 emprendedores del municipio de San Antonio de Cortés



Cumpliendo con el Plan Bicentenario de la presidenta Iris Xiomara Castro, el cual garantiza el desarrollo económico local en las comunidades del país, este día, el Gobierno de la República, a través del Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero Morris, hizo entrega de insumos y equipo a 25 emprendedores del municipio de San Antonio de Cortés.

Bajo el programa de desarrollo económico local junto a la Unión Europea, 25 familias son beneficiadas para emprender sus propios negocios, con el fin de mejorar sus condiciones de vida y el desarrollo de la economía local del municipio.

El Ministro de la SEGOB, Tomás Vaquero presidió la entrega de capital semilla, durante su discurso dijo, “quiero brindar un saludo especial a todos los beneficiarios de este programa de desarrollo económico local que se patrocina a través de cada una de las unidades de desarrollo económico local que formamos en cada alcaldía, con la intención de mejorar la condición económica de cada municipio, mejorar también aquellas cosas que hemos tenido en el olvido, las grandes oportunidades de crecer, las grandes oportunidades de demostrar quiénes somos verdaderamente”. Vaquero agregó, “sigamos potenciando, desarrollemos el municipio, construyamos el futuro que todos nos merecemos.”

Sesal abastece de medicamentos al Hospital San Lorenzo



La Secretaría de Salud (Sesal), hizo una nueva entrega de medicamentos al Hospital San Lorenzo (HSL) localizado en la zona sur de Honduras.

El centro hospitalario informó el viernes que ese día en horas de la mañana llegó un importante lote de solución inyectable desde la Sesal.

Ese nuevo lote está valorado en aproximadamente 300 mil lempiras que el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro decidió invertir en beneficio del pueblo.

En esta oportunidad el almacén del HSL recibió cuatro tipos de soluciones inyectables: cloruro de sodio de 1000 y 500 mililitros (ml) y soluciones mixtas de 1000 y 500 ml, solo en estos últimos meses el centro hospitalario ha recibido un millón novecientos mil lempiras en soluciones inyectables.



Hondureños continúan llegando a los consulados móviles

Por cuarto día consecutivo las atenciones a nuestros connacionales en los consulados móviles en San Antonio, Texas y Jacksonville, Florida, no paran.

Centenares de hondureñas y hondureños siguen siendo atendidos por el personal de Cancillería, Registro Nacional de las Personas (RNP), Instituto Nacional de Migración (INM), Instituto de la Propiedad (IP) y Banco Hondureño para la Producción y la Vivienda (BANHPROVI).

Durante estos cuatro días, los compatriotas han tenido la oportunidad de realizar su trámite para el pasaporte y enrolamiento para acceder al nuevo Documento Nacional de Identificación (DNI), además de recibir asesoría en otros trámites legales. La Presidenta Xiomara Castro, continúa avanzando con el plan de Gobierno, mismo que contempla la mejora en el sistema de atención de la red consular, con el fortalecimiento logístico y de personal capacitado para atender las necesidades de nuestros catrachos en el exterior.



Titular del INA se reúne con representantes del FETRIXY para exponer usurpación de tierras

El titular del Instituto Nacional Agrario (INA), Francisco Funes, sostuvo una reunión con representantes del gobernador político de Yoro, Santos Cantillano, con la intención de exponer la problemática general de usurpación de tierras, ampliación de los territorios, deslinde y amojonamiento de sus territorios.

Asimismo, estuvo la presencia del presidente de FETRIXY, Arles Núñez y representantes de las tribus de: Mina Honda, El Palmar, El Paraíso, Mataderos, Las Vegas de Tepe-mechín, Liguigüe, El Siriano, Agalteca, Anicillos, Guajiniquil, Lagunitas, Candelaria, y Agua Caliente de Reinada.

Emblemático barrio La Hoya de Tegucigalpa, se convertirá en pasaje de arte



La Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC), anunció que como parte de su proyecto «Dándole Color a la Capital», se ha realizado una inversión para mejorar el emblemático barrio La Hoya y convertirlo en un pasaje de arte.

El proyecto impulsado por la comuna capitalina, tiene como objetivo recuperar los espacios que permanecieron en el olvido por décadas.

Tal es el caso del barrio La Hoya, ubicado en el centro histórico de Tegucigalpa y en donde se realiza el mantenimiento y pintado del puente del Río Chiquito y las fachadas de casas que durante años estuvieron en total descuido, sobre todo desde el paso del huracán Mitch por la zona.

Bajo esta iniciativa las fachadas de varias viviendas fueron reparadas, repelladas, pulidas, lijadas y pintadas con diferentes colores, para volver este tramo un espacio atractivo para los turistas.

Operativos policiales en Trujillo han reducido índices delictivos

La Unidad Metropolitana de Prevención-19 (UMEP-19), ha reportado resultados exitosos tras intensos operativos ejecutados durante el último fin de semana en Trujillo; estos esfuerzos han contribuido significativamente a la reducción de actos delictivos en la región.

La estrategia, enfocada en patrullajes preventivos, ha sido implementada en respuesta a estadísticas del Sistema Estadístico Policial (SEPOL) que indican un aumento de delitos los sábados y domingos. La UMEP-19 ha desplegado patrullajes nocturnos en diversos barrios y aldeas, abarcando los diferentes municipios bajo su jurisdicción.

Los resultados han sido notables, con la detención de varios ciudadanos involucrados en distintos delitos y faltas. Además, los esfuerzos conjuntos de funcionarios de vialidad y transporte han conducido al decomiso de vehículos y la imposición de multas por violaciones a la Ley de Tránsito.

El compromiso y dedicación de los efectivos policiales se reflejan en la disminución palpable de la actividad delictiva en la zona. La constante labor en los municipios y aldeas ha generado un entorno más seguro para los habitantes de Trujillo.



Banadesa lleva el «Crédito para ellas» a la comunidad de Corozal, La Ceiba

El titular del Banco Nacional del Desarrollo Agrícola (Banadesa), Eryln Menjivar, visitó la comunidad de Corozal en La Ceiba, Atlántida, para brindar información importante a varias emprendedoras de esa zona y ofrecerles el «Crédito para Ellas» y que puedan tener acceso a estos fondos cuando lo soliciten en el banco.

El funcionario se hizo acompañar en la jornada informativa por el asesor presidencial Santos Centeno, quien fue el encargado de la convocatoria de las emprendedoras; la gerente de la agencia de La Ceiba, Marlen Sánchez; la representante de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), Amanda Cruz; y el gobernador del departamento de Atlántida, César Argucia.

